



FONDATION
SANTÉ
PORTNEUF

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Acquisition d'un appareil précieux pour l'urgence de Saint-Marc-des-Carrières ! Un assistant vital pour la réanimation cardiorespiratoire (RCR) : Le LUCAS

Saint-Raymond, le 5 février 2025 - La Fondation Santé Portneuf annonce l'acquisition d'un appareil LUCAS pour l'urgence de Saint-Marc-des-Carrières.

La Fondation Santé Portneuf est fière d'annoncer l'acquisition du système de compression thoracique LUCAS, un assistant vital révolutionnaire pour la réanimation cardiorespiratoire (RCR) à l'urgence de Saint-Marc-des-Carrières. Cette acquisition permettra d'améliorer significativement la prise en charge des patients en arrêt cardiorespiratoire, tout en optimisant l'utilisation des ressources humaines en situation d'urgence.

Un soutien essentiel pour les équipes de soins d'urgence

Le LUCAS assure un massage cardiaque efficace, conforme et de haute qualité tout au long de la réanimation, sans interruption ni baisse d'intensité. Lors d'une réanimation cardiorespiratoire, la nécessité de changer de masseur toutes les deux minutes pour maintenir l'efficacité des compressions thoraciques représente une charge considérable pour les équipes médicales. Le système LUCAS, en effectuant automatiquement ces compressions, soulage le personnel, lui permettant ainsi de se concentrer sur d'autres aspects vitaux de la réanimation, notamment l'administration de médicaments ou la gestion des voies respiratoires.

Un investissement stratégique pour faire face à l'augmentation des besoins

Les équipes de l'urgence de Saint-Marc-des-Carrières sont appelées à réaliser de plus en plus souvent des manœuvres de réanimation cardiorespiratoire. Avec le vieillissement de la population et la prévalence croissante des comorbidités cardiovasculaires, il est anticipé que le nombre de cas nécessitant une RCR continuera d'augmenter dans les années à venir.

Le LUCAS, en optimisant la qualité et la sécurité des soins, représente une avancée majeure dans la prise en charge de ces patients critiques. De plus, l'appareil permet de libérer du temps pour que les infirmières puissent, sans être sollicitées par la réanimation, intervenir rapidement auprès des autres patients nécessitant des soins critiques à l'urgence.

Un geste de solidarité pour le bien-être des citoyens de Portneuf

Cette acquisition s'inscrit dans un engagement plus large de la Fondation Santé Portneuf pour le bien-être des citoyens de la région. Le soutien financier de la communauté est essentiel pour doter nos établissements de technologies de pointe, permettant aux équipes de soins de continuer à offrir des services de qualité, adaptés aux besoins croissants de la population.

C'est grâce au soutien de Promutuel Assurance, fidèle partenaire, que cette acquisition fût possible. Grâce à leur générosité, à la hauteur de 21 000\$, la réanimation cardiorespiratoire sera encore plus sécuritaire et efficace, sauvant ainsi des vies dans notre communauté.

« L'acquisition du système LUCAS représente un pas de géant pour les soins d'urgence dans notre région. Cet appareil sauvera des vies tout en soutenant nos équipes médicales dans des moments critiques. C'est grâce à la solidarité de nos partenaires et de notre communauté que nous pouvons offrir des technologies de pointe à nos établissements de santé. » – Mathieu Plante, directeur général de la Fondation Santé Portneuf.

« Grâce à la contribution exceptionnelle de Promutuel Assurance Les Bâtisseurs envers la Fondation Santé Portneuf, nous continuons d'améliorer les soins de santé offerts à la population de Portneuf, à la faveur d'une meilleure prise en charge des patients dont l'état de santé nécessite une réanimation cardiorespiratoire. L'appareil LUCAS est un ajout significatif pour l'urgence de Saint-Marc-des-Carrières. Je tiens aussi à souligner le travail formidable des équipes de cette urgence, reconnues pour offrir des soins de grande qualité et qui ont su intégrer ce nouvel équipement à leur pratique. » – Patrick Duchesne, Président-directeur général du CIUSSS de la Capitale-Nationale

« Nous sommes fiers de contribuer à l'amélioration des soins de santé dans notre communauté en soutenant l'acquisition du système LUCAS. Cet appareil révolutionnaire permettra de sauver des vies et de soutenir les équipes médicales dans des moments critiques. Chez Promutuel Assurance, nous croyons fermement en l'importance de redonner à la communauté et de soutenir des initiatives qui ont un impact direct sur le bien-être de nos citoyens. » – Mathieu Allison, Codirecteur général - Performance et investissements de Promutuel Assurance Les Bâtisseurs.

À propos de la Fondation santé Portneuf

La Fondation Santé Portneuf soutient le développement et l'amélioration des soins de santé dans la région de Portneuf. Grâce à la collaboration des citoyens, des entreprises et des partenaires, elle finance des projets qui contribuent à l'avancement des équipements médicaux, de la recherche, et de l'innovation en santé, pour le bien-être de tous les résidents de la région.

Visitez notre site web au www.santeportneuf.ca et notre page Facebook pour connaître les projets à venir et nos actualités !

- 30-

RENSEIGNEMENTS ET DEMANDES D'ENTREVUES

Marie-Christine Morasse
Fondation Santé Portneuf
fondation@santeportneuf.ca
Tél. 418 337-3658